



En comparant le péché à une maladie, je vous invite à dresser la liste de ses symptômes que l'on retrouve dans l'Épître aux Galates, chapitre 5 à partir du verset 19.

Je précise que cette image de la maladie n'est qu'une image.

Il est clair que la jalousie, l'orgueil, la débauche, la magie, nos addictions et toutes les "oeuvres de la chair" ne sont pas des maladies, mais l'expression visible du péché qui est en nous.

**Crise Baptiste
de foi Binard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com